

Postulat Fraktion CVP vom 13. Juni 2019 betreffend Littering muss in Wettingen vermehrt kontrolliert und somit reduziert werden

Antrag

Der Gemeinderat wird eingeladen zu veranlassen, dass das Verschmutzen unserer Umwelt durch das Liegenlassen des Abfalls nach dem Grillen, der Party im Park, der Konsumation an der Bushaltestelle, die Entsorgung aus dem Auto oder auch das gezielte Abladen seines Mülls auf öffentlichem Grund vermehrt zu kontrollieren und zu ahnden ist.

Gemeindereglemente sind zeitnah auf allfälligen Anpassungsbedarf durch die neue kantonale Gesetzgebung zu prüfen.

Begründung

Für die Entsorgung des Abfalls hat Wettingen in den letzten Jahren seine Dichte von Abfallbehältern so stark ausgebaut, dass man von einer flächendeckenden Abdeckung mit Abfallhaien sprechen kann. Es sollte keine grosse Mühe bereiten, einen öffentlichen Abfallbehälter aufzusuchen, um seinen Abfall dort entsorgen zu können und somit die Umwelt sauber zu halten. Die Wiesen und Wälder und deren Tiere werden dankbar sein.

Der Grosse Rat hat kürzlich mit Zweidrittelsmehrheit ein neues einheitliches Litteringgesetz beschlossen mit Bussen von 300 Franken. Dieses soll angewendet werden.
